

L'Amérique latine enregistre un nombre record de déplacements de population, avertit l'ONU



**MIGRACIÓN EN
AMÉRICA LATINA**

Nations Unies, 22 août (RHC) L'Amérique latine est confrontée à des déplacements de population records alors que les fonds destinés à aider les réfugiés ne couvrent qu'un tiers des besoins, selon un rapport publié mardi.

L'Agence des Nations Unies pour les réfugiés (HCR), qui assiste 21,4 millions de réfugiés sur le continent, a prévenu qu'elle avait besoin d'un financement urgent pour poursuivre son travail, mais qu'elle n'avait reçu qu'un tiers du budget nécessaire à ses opérations humanitaires cette année.

La Colombie, le Venezuela, l'Amérique centrale et le Mexique, le Nicaragua et Haïti représentent les situations les plus complexes, dans un contexte de plus en plus aggravé.

Les indices de l'agence font état de déplacements de population records dans la sous-région, où se trouvent un cinquième des personnes auxquelles l'agence fournit protection et assistance dans le monde.

Le HCR a indiqué que le manque de financement peut affecter l'entretien des espaces sécurisés et des abris dans les zones frontalières ainsi que la distribution des produits de première nécessité.

Le manque de financement entrave également l'accès aux procédures de détermination du statut de réfugié et aux processus de régularisation et de documentation, la distribution d'une assistance en espèces aux personnes vulnérables et la mise en œuvre d'activités de protection de l'enfance et de prévention de la violence sexiste.

En réponse, l'agence a appelé les gouvernements à adopter des politiques en faveur des réfugiés, des demandeurs d'asile et des personnes déplacées, et à s'engager à protéger les populations les plus vulnérables (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/332039-lamerique-latine-enregistre-un-nombre-record-de-deplacements-de-population-avertit-lonu>



Radio Habana Cuba